

EXCAVADORAS KOBELCO Y EL SERVICIO POSTVENTA DE ZAPLER

CONTRATISTAS OPTIMIZAN EN PRODUCTIVIDAD Y RENTABILIDAD

Dentro del sector minero y de construcción, las excavadoras son equipos necesarios para realizar el movimiento de tierra. Vásquez Maquinarias Perú y Constructoras DYL, contratistas mineros que trabajan en Cajamarca y Moquegua, respectivamente, necesitaban reforzar portafolio de maquinaria para responder a las demandas de sus clientes en cuanto a trabajos de excavación y alquiler de este tipo de equipos.

En el caso de Vásquez, la compañía alquila sus equipos a la empresa San Martín contratistas Generales S.A., que tiene a cargo la ejecución de trabajos en la minera Gold Fields, en Cajamarca. Su principal operación consiste en movimiento de tierra para mantenimiento y nuevos accesos a la mina, ampliación de vías y excavación de zanjas. La zona de trabajo oscila entre los 3,600 y 3,900 msnm.

“Para cumplir con los plazos del cliente, se necesitaba contar con excavadoras con un alto índice de disponibilidad mecánica que no retrase la producción. Igualmente, la seguridad fue un aspecto importante al momento de elegir y nos decidimos por KOBELCO debido a su bajo índice de emisión de gases y bajo nivel de consumo de combustible”, señaló Andrés Aquino, Administrador de Vasquez Maquinarias.

Dicha empresa afirma que con Kobelco han incrementado la disponibilidad mecánica de 92% al 97%, lo que significa mayor productividad con un equipo que pasa más tiempo trabajando que en taller recibiendo reparaciones. “Hemos tenido excelentes resultados trabajando con las máquinas en condiciones extremas a muy bajas temperaturas, asimismo, las puntas de penetración de las excavadoras KOBELCO han durado el doble de tiempo que las de otras marcas. En cuanto al bajo consumo de combustible, nuestras mediciones revelaron 5.63 Gal/hr haciendo trabajo de carga, aseveró Alejandro Vasquez, Gerente General.

La alta disponibilidad mecánica de los equipos Kobelco, su bajo consumo de combustible, así como el servicio de mantenimiento personalizado y oportuno de Zapler fueron los factores decisivos para la adquisición de la maquinaria de origen japonés.



La disponibilidad de Zapler como distribuidor exclusivo de Kobelco y su modelo SK350LC-8 en el Perú, fue crucial para tomar la decisión. “Cuentan con stock de repuestos y servicio en campo oportuno que da valor en la reventa del equipo. La empresa cuenta con personal capacitado y está siempre disponible, nos sentimos respaldados y sin duda optaremos por KOBELCO y Zapler para nuevos proyectos de trabajo”, afirmó Alberto Vasquez, Gerente de Equipos.

MENOR COSTO, RÁPIDO RETORNO DE INVERSIÓN

Para Constructoras DYL, que opera en la zona de Quellaveco (Moquegua) desde hace diez años, era importante añadir a su portafolio de maquinaria, excavadoras tan confiables como las marcas tradicionales pero a un menor costo. Además buscaban un retorno de inversión más rápido.

Constructoras DYL resalta la agilidad para dar giros de las excavadoras Kobelco, lo que permite un menor tiempo por ciclo de trabajo. “Gracias a esta agilidad del equipo podemos terminar los trabajos en menor tiempo y ahorrar

una gran cantidad de combustible diariamente”, comentó Héctor Juárez, Gerente General.

La empresa adquirió dos unidades KOBELCO, una con capacidad para 35 toneladas (modelo SK350LC-8) y otra para 21 toneladas (modelo SK210LC-8).

Al igual que Vásquez maquinarias, para Constructoras DYL la relación cercana con Zapler, ha sido un factor decisivo para optar por el distribuidor y su representada.

“Tenemos un servicio personalizado y sentimos que somos prioridad para Zapler. Cuando necesitamos asistencia o soporte podemos contactar directamente con la persona responsable que tomará acción, asimismo solicitar repuestos de mantenimiento a buen costo”, manifestó Juárez.

A mediano plazo, Constructoras DYL planea adquirir nuevas excavadoras KOBELCO para atender otras necesidades, y posicionarse en el sur como un referente de productividad y eficiencia en las labores de excavación. ■

Fuente: ZAPLER.